

Dieu, sur la bienveillance de tous ceux qui s'intéressent à la propagation et aussi à la conservation de la foi catholique dans l'Ouest et dans tout le Canada. Les *Cloches de Saint-Boniface* sonnent là, avec peut-être un peu de rudesse de ton, un carillon qui trouve son écho dans tous les coeurs canadiens-français que la lutte pour le gain et le *struggle for life* n'ont pas encore insensibilisés.

Elie-J. AUCLAIR,

Secrétaire de la Rédaction.

P. S. — Au moment d'aller sous presse, par suite d'un retard inexplicable, la chronique de M. Chapais, envoyée le 26 avril, ne nous est pas parvenue. Nous la remplaçons par un article qui ne devait paraître qu'en juin. Notre distingué collaborateur M. Chapais, mis au courant par télégramme, nous annonce qu'il donnera dans cette livraison de juin 30 pages au lieu de 16. Nos lecteurs ne perdront donc rien pour attendre.—E.-J. A.
